



Bei den Mitgliedern des Forum elle beliebt und schnell ausgebucht: Das vielseitige Programm, zu dem auch Ausflüge zählen.

Gesellschaft und Kultur für Frauen

Ausflüge unternehmen, an diversen Podiumsdiskussionen teilnehmen und dabei eine gute Zeit mit anderen Frauen verbringen: Das und vieles mehr ist das Forum elle.

Text: Martina Odermatt

ottlieb Duttweiler sagte schon 1957: «Die grosse und besondere Aufgabe der Frau ist es. neben dem Geschäftlichen auch das Kulturelle zu pflegen», sagte. Deshalb rief er damals den Schweizer Bund der Migros-Genossenschafterinnen ins Leben. Neben der staatlichen Gleichstellung der Frau war das Ziel des Frauenbundes, dass sich Frauen über Wirtschaft, Kultur und Gesellschaft austauschen konnten.

Das Frauenrecht hat sich inzwischen zwar durchgesetzt, doch noch immer engagiert sich das Forum elle, wie der Bund der Migros-Genossenschafterinnen heute heisst, für den gesellschaftlichen und eben auch kulturellen Austausch, Diverse Veranstaltungen wie Lesungen, ein Ausflug in die Asphaltminen des Val de Travers oder rasch ausgebucht. Für einen Jahresauch ein Kochkurs stehen beim Forum elle auf dem Programm. «Unsere Organisation ist den verschiedensten Themen gewidmet», sagt Ursula

Antosiewicz, Präsidentin der Sektion Zürich. Die kommenden Veranstaltungen sprechen ein breites Publikum an und reichen von einer Besichtigung des Kernkraftwerks in Gösgen bis zum Ausflug in den Wildnispark in Zürich Sihlwald, Das spannende Angebot ist Mitgliedern vorbehalten und oft beitrag von 30 Franken ist man beim Forum elle mit von der Partie. MM

Weitere Informationen: